



Marzo 2022.
Placilla de Peñuelas, Valparaíso.

Informativo Salud

Estimados padres y apoderados:

Debido a la Pandemia nos hemos dado cuenta que nuestro cuerpo ya no es el mismo, a raíz de esto como establecimiento queremos tomar todas las medidas para resguardar la salud de nuestros estudiantes y para ello necesitamos su colaboración.

Les recomendamos realizar un chequeo a los estudiantes para saber que ellos se encuentran saludables para realizar actividad física.

Los estudiantes que cuenten con alguna enfermedad de base deben traer su certificado médico, para así minimizar o suspender el ejercicio durante la clase de educación física si es necesario, dicho documento se debe enviar de manera física a la encargada de salud del colegio Katherina Guajardo Troncoso.

Saludos Cordiales
Colegio Miguel de Unamuno